

いっぶく  
スポット



出湯と渓谷の里 鈍川温泉・鈍川せせらぎ交流館

道後・本谷とともに伊予の三湯といわれ、ラドン含有量が高いアルカリ性単純泉でpH9.9を誇る国内屈指の美人の湯。温泉郷の入口に立つ「鈍川せせらぎ交流館」は日帰り入浴が楽しめる温泉施設です。石けんやシャンプーの販売、貸しタオルもあって気軽に立ち寄ることができます。サウナ好きの方に好評のテントサウナ(レンタル)を予約すれば、清流と生い茂る緑の木々を眺めながら自分のペースでどこのうともできます。軽食コーナーではダム湖をかたどった砥部焼の器に入った名物ダムカレーが食べられます。

DATA 愛媛県今治市玉川町鈍川甲218-1 0898-55-4477  
10:30~21:00(20:30札止め)・軽食コーナー(お昼の時間帯)  
第2・4日曜日(祝日の場合は以降間近の平日)および12/31・1/1 あり



鴨池海岸の沖合いには弓杖島をはじめ、小さな島影が点在し、瀬戸内らしい景観をつくっています。



悦子が沖合いをゆくボートを見つけるシーンで飛び降りた堤防。想像以上の高さに驚きます。



映画作りの拠点となった玉川湖畔のクラブハウス



ボート競技のエキスパート、井手勝敏先生。撮影のために玉川湖にロープを張って漕艇コースをつくったり、撮影用のボートを自作したり、大いに尽力されました。



負けることの  
その先にあるもの

名門 今治西高等学校ボート部の監督として数々の栄冠をもたらした、映画『がんばっていきまっしょい』では制作のキーパーソンとなった井手勝敏先生にお話をうかがいました。井手先生は、当時、難航していたロケ地の選定に鴨池海岸を提案。それまで瀬戸内を2周してロケハンをつづけてきた監督やスタッフがひと目見ただけで即決したといえます。さらに、ボート競技の専門家として技術指導はもとより、セリフやシナリオについてもアドバイスを惜しみませんでした。とくに全国大会の予選の勝敗については予選敗退を進言。その理由は、ボート競技の神髄は勝つことよりも負けて、さらなる鍛錬を積み、次の試合に挑むことにあるからです。最終的には悦子たちが敗退するストーリーとなり、それによって「がんばっていきまっしょい」の言葉が、さらに味わい深く響きました。

「キャッチ！ロウ！」  
かけ声とともに、  
うたかたの夏が過ぎていく。

原作小説の世界を表現するために  
南予の町から今治の海、山間の湖までロケを重ねた本作品。  
愛媛県各地の風景に、うたかたのように過ぎ去っていく  
青春の一頁が美しく描かれています。

映画『がんばっていきまっしょい』のロケ地へ  
愛媛県  
今治市

[物語] 昭和51年春、高校入試をひかえた悦子は海を眺めながら競技用ボートの姿に心奪われる。これまで何となく生きてきた自分と決別し、入学した高校で女子ボート部をつくらうと一念発起。男子部員に混じって練習し、一年後には仲間とともに全国大会をかけた試合に出場するまでに成長する。



ロケ地 松山

悦子がおいそうに鍋焼きうどんを食べるシーンに登場した「ことり」。創業昭和24年、現在は森田史之さんとご家族が昔ながらの味を守っています。伊予灘のいりこ利尻産の昆布を使った出汁に甘辛く炊いた肉の甘さがじわりと溶け込み絶妙のおいしさです。松山を訪れたら何としても食べたい地元のソウルフードです。

ことり  
DATA 愛媛県松山市湊町3-7-2  
089-921-3003  
10:00~14:00(売切次第終了)  
水曜日、不定休あり  
なし



青春の残像が映える  
瀬戸内の絶景

松山市内の高校を舞台に書かれた原作小説の一部を映画化した『がんばっていきまっしょい』。風光明媚な瀬戸内の風景の中、女子ボート部の創部に奮闘する悦子とその仲間たちの姿がまぶしく描かれています。艇庫のある練習場所として登場する鴨池海岸は瀬戸内海国立公園に属し、約800mにわたって白い砂浜がつづく美しい海岸です。とくに、物語の始まりのシーンとなった夕刻の景色は素晴らしく、絶好の夕景スポットとなっています。

もうひとつの主要ロケ地である今治市の山間の玉川(ダム)湖は、作品の大きな山場となる全国大会予選の試合会場として登場します。玉川湖公園やキャンプ場も整備され、春の桜、秋の紅葉シーズンには行楽客で賑わいます。また、近くには名湯として知られる鈍川温泉があり、ドライブの途中にも気軽に立ち寄れる日帰り温泉施設が人気です。

じつは、ロケ当時は玉川湖に漕艇コースはなく、撮影のためにロープを張り、急ごしらえで試合会場がつけられました。実際には、ここで出演者のボートの技術指導やミーティングなどが行われ、今も湖畔に立つクラブハウスはロケの重要な拠点となりました。後に国民体育大会の開催を機に、正式な漕艇コースが設けられ、現在は愛媛県のボート競技のメッカとなっています。また、この場所ではテレビドラマ版『がんばっていきまっしょい』の撮影も行われました。